

# 新年あけましておめでとうございませす

町民の皆様には、清々しい新年をお迎えのことと

心からお慶び申し上げます。



日高町長  
松本 秀司

平素は、町行政の推進に格段のご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、能登半島では元日より震度7の地震に見舞われ、9月には線状降水帯による豪雨災害が発生し、能登地域にお住まいの方々にとっては心が休む間がなかったことだと思ひます。被災された皆様方には改めてお見舞い申し上げますとともに1日も早い復旧、復興を心よりお祈り申し上げます。

また、昨年の8月8日、日向灘にマグニチュード7.1の地震が発生し、これに伴い南海トラフ地震臨時情報巨大地震注意が発表され、当地域におきましても、1週間にわたる特別な注意が必要となりました。

幸いその後、大規模地震の発生はなく、8月15日には特別な注意の呼びかけは終了しましたが、今後も引き続き備えが必要であることを、あらためて感じたところであり、皆様には自分の身は自分で守るという気持ちを持っていただくようお願いいたします。

さて、今年には内原小学校の特別教室棟の増築と現校舎の改修を実施してまいります。内原小学校北側への特別教室棟の増築は、今年3月でほぼ完成する予定ですが、現校舎の老朽化部分の改修については、学校の授業を考慮し、夏休みの長期休暇などを活用して実施してまいります。これで町内小・中学校の大規模改修が完了することとなり、整った教育環境のもと全ての児童生徒が健やかにのびのびと勉学に励んでもらえるものと考えております。

現在工事中の高家中央線改良事業は、最終の舗装工事を実施しており、今年供用を開始いたします。これにより利便性

の向上だけでなく、通学路としてはもちろんのこと、避難路として防災面からの効果も期待しているところでございます。

主要県道や町道の改良、子育て支援・高齢者福祉の充実、土砂災害、津波・河川災害などへの防災対策についても引き続き実施し、「笑顔で健康に暮らせる安心安全なまちづくり」を目指し、全職員とともに、ひとつひとつ着実に実行してまいります。

最後に、日高町の発展のため、更なるご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様にとってご健勝で幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げます、年頭のごあいさついたします。





## 生活習慣病を予防！ 一日高町健康ウォーキング

11月2日(土)、日高町健康ウォーキングが産湯海水浴場駐車場から比井崎住民公園までの往復約4.5kmのコースで行われ、43人の方が参加しました。

健康運動指導士の桑原りみ先生の指導で海岸沿いの景色を楽しみながら歩きました。

## 笑顔は健康の源 一日高町文化講演会

11月4日(月)、日高町中央公民館で林家木久蔵氏による文化講演会が開催され、約130人の方が来場しました。「木久蔵流 笑顔でつなぐ コミュニケーション」を演題に、自身が経験したことを軽快に話したり、最後には演目「時そば」の落語を披露して会場を笑いに包んでくれました。



## 文化活動を応援します！ 一日高町文化賞表彰

11月5日(火)、日高町中央公民館において、令和6年度日高町文化賞表彰式が執り行われました。

今年度の受賞者は以下のとおりです。

### 【文化奨励賞】

**青木 愛奈 さん(高家)**

第22回ドコモ未来ミュージアム創作絵画コンクール

絵画部門 小学5、6年生の部

ドコモ未来大賞ゴールド 受賞

**中津 遥 さん(荊木)**

第9回和歌山県ジュニア美術展覧会 絵画部門 最優秀賞

